

新年度がスタートして1ヶ月ほどがたちました。5月は、1・3年生で遠足、2年生で修学旅行があり、仲間と共に絆を深める大切な機会となります。ルールを守ってよい思い出づくりをしてください。

4月22日(月)に人権かるたワークショップ、24日(水)に校内人権かるた取り大会を行いました。全校で楽しくカルタ取りを行いました。ワークショップでは自分の好きな札を一つ選び、考えたことを発表しました。内容を裏面に掲載してありますのでご覧ください。

5月4日(土)には、鯉祭りがあります。各クラスで協力して工夫を凝らした模擬店を出店し、地域のお祭りを盛り上げる予定です。ぜひ、応援に来てください。

各学年 新年度の決意

始業式・着任式がありました。教室も変わり、やっと3年生という実感がわきました。これからは、3年生らしく、行動に責任をもって頑張っていきたいです。1年間よろしくお祈りします。

今日から3年生になりました。まだあまり実感がわきませんが、明日は1年生がくるので、しっかり下の学年の見本となれるような3年生になりたいです。

2年生の目標は、1年生を引っ張っていけるような2年生になりたいです。そして、1年生も後輩ができたときには私たちのようになってほしいです。自分がやるべき事を率先してやりたいと思いました。

僕の新年度の決意は、何事にも挑戦することです。『経験に勝るものなし』という言葉を知っていますか。何かを学ぶときに、経験する以上によい方法はないという意味です。だから僕は、勉強や部活、行事などでいろいろなことに挑戦したいです。

僕の決意は、2つあります。1つ目は、勉強です。中学生になり、難しく、範囲も広がるので、予習復習をきちんとしたいです。2つ目は野球です。攻走守のそろった選手になれるように頑張りたいです。努力を重ね、できるように頑張りたいです。

私は、数学が苦手なので、数学を特に頑張ろうと思います。去年は先輩に頼ってばかりだったし、頼れる先輩だったので、私もそんな先輩になりたいです。楽しくいつも全力で生活していきたいです。一年間よろしくお祈りします。



地域の方と一緒に鯉つるしをしました。

那賀川の河原に元気に鯉が泳いでいます。



家庭人権学習の日 (毎月第1日曜日) にご家族で読んでみてください!

え

理由 日本が差別のない社会を
ついでいてほしいと思ったから

え

理由 将来このカルタのキウ
な笑みが多くて人々の町
づくり、社会づくりが実現
してほしいと思ったから

え

理由 オムネがうれしくて笑顔
ならいざよと明るくアヒルは
ちになると思ったから



「け」さないうで
笑って過ごせる
この瞬間を



「え」がお笑く
社会づくり 町づくり

け

理由 笑って過ごせるときがある
から人は幸せに生かれると思
たから

け

理由 どこにいても笑顔
で暮らせば幸せ
だと思ふからです

け

理由 笑って過ごせることをなくしてはし
くないと思ふからです

「き」みたちを
戦争道具にしたいくない



き

理由 修学旅行で沖縄へ行くこと
になり、事前授業で教科書のことにつ
いて学んだ時、思うところを改めて感じ
たから

こ

理由 「こ」ころ広げて
生き方学ぶ
人権学習

理由 人権学習は中学生向けは
なくて、これからずとしていくことだ
と思ふので、大切にしたいから

